

Unternehmer- und Regierungsdelegation aus Vietnam zu Besuch

Kürzlich war eine Unternehmer- und Regierungsdelegation aus Vietnam zu Besuch im Rheinland. Die Unternehmer wurden zunächst vom Geschäftsführer des Verbandes Spedition und Logistik NRW e.V. Dr. Rüdiger Ostrowski sowie von Vertretern des Flughafens am Flughafen Köln-Bonn empfangen. Die Delegation war sehr am Leistungsprofil des Flughafens interessiert und auf der Suche nach Kontakten zu Spediteuren, Logistikern und natürlich auch zu Industrie und Handel.

Am Abend empfing die MBS Spedition, Köln die Gruppe. Der Leiter der Fachsparte Luftfrachtspedition Johannes Steckel wurde von Jürgen Steckel und Oliver Hamacher vertreten.

Nach einer Unternehmenspräsentation startete beim Imbiss ein intensiver Austausch über Kooperationsmöglichkeiten zwischen Deutschen und Vietnamesischen Unternehmen. Natürlich sprachen die Unternehmen eine Einladung nach Vietnam aus. Diese wurde vom VSL sehr wohlwollend angenommen und für das nächste Jahr ins Auge gefasst.

Die Reise ging dann weiter nach Hamburg, Berlin und Leipzig bevor dann in einigen Tagen der Rückflug in die Heimat startet.